

**GROSSE SPENDEN-AKTION IN DER CITY**

# Franzi und ihre Frankfurter haben ein Herz für Kinder



Backen für die Kinder: Oliver Mayer (43, l.) und Markus Spengler von La Maison Du Pain

Sie war unsere Schwimm-Königin und hat jetzt ein großes Herz für Kinder: Franziska van Almsick, Schirmherrin für den „Tag des Teilens“ morgen in Frankfurt.

Viele Frankfurter Unternehmen, Einzelhändler und Gastronomen geben Teile ihrer Gewinne für den guten Zweck ab, für BILD hilft e.V. „Ein Herz für Kinder“ – wie z.B. die Filialen von „La Maison du Pain“. Die spenden alle Einnahmen des Croissant-Verkaufs für die BILD-Aktion.

Aber auch In-Lokal „Gerbermühle“ am Mainufer und das Bekleidungsgeschäft „Möller & Schaar“ auf der noblen Goethestraße engagieren sich für

**EIN  
HERZ FÜR  
KINDER**



die Kinder. Ziel: Die Aktion soll über den 18. Oktober hinaus weitergehen. Je mehr sich anschließen, umso mehr können hinterher profitieren.

Am Samstag ist Franzi Stargast der Charity-Night mit 500 Prominenten aus Sport, Unterhaltung, Wirtschaft, Medizin und Politik im Bockenheimer Depot. Der Abend soll noch mal ordentlich Geld bringen. Moderieren wird TV-Unikum Thomas Koschwitz.

Franzi begeistert: „Wer teilt ist klug. Kluge Menschen teilen.“ Initiator Mike Kuhlmann: „Gerade jetzt fällt das Teilen schwer. Umso schöner, dass so viele mitmachen.“ ([www.ein-herz-fuer-kinder.de](http://www.ein-herz-fuer-kinder.de))